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Улучшить медицинское 
обслуживание трудящихся 

города
«Просим через газету вынести 

. благодарность врачу-хирургу т. 
Матвеевой и медициаским сестрам 
тт. Корзун и Сергеевой за внима
тельное и чуткое' “ отношение к 
больным и правильное лечение», 
— пишет в редакцию группа на
ходящихся на излечении в город
ской больнице.

S сожалению, таких писем при
ходит мало. Городские медицин
ские учреждения имеют огромные 
возможности для образцовой по
становки дела охраны здоровья 
трудящихся: прекрасно оборудо
ванные помещения, новейшую ап
паратуру для исследования и ле
чения больных, опытных врачей 
и другой медицинский персонал. 
Но в работе медицинских учреж
дений имеются бол>шие недостат* 
ки.

Особенно плохо*5 налажено дело 
медицинского обслуживания дет
ского нлсйшшй. Недавно в горо
де введено обслуживание всех 
больных детей детской консуль
тацией на дому. Это препятствует 
распространению инфекционных 
болезней и помогает детским вра
чам одновременно проводить про
филактическую работу среди на
селения. Однако не всегда легко 
в детской консультации вызвать 
врача: на дом. Запись вызовов на 
дйи прекращается в 12 ЧЯ.С0В ДНЯ, 
и горе той матери, у которой ре
бенок заболел после 12. В таком 
случае ей придется ожидать шес
ти часов, когда начнет работать 
неотложная детская помощь.

Надо построить работу детской 
консультации так, чтобы забо
левший ребенок мог получить 
врачебную памощь а любое время.

Еще не поставлено, на должные 
уровень и медицинское обслужи
вание населения поселков. Много 
нареканий жильцов по-селка име
ни Куйбышева вызывает работа 
Поликлиники № 3 санотдела
строительства (и. о. начальника 
т. Сипухин). Для того, чтобы по
пасть, например, на комиссию 
больным приходится сидеть, кста
ти, в очень неуютном помещении, 
2— 3 часа. Плохо выполняет свои 
функции лаборатория поликлини
ки. Здесь могут выдать лишь са
мые простейшие анализы.

Слабо проводится воспита
тельная работа .среди медицинско
го персонала в городской поли
клинике (заведующая т. Сидоро
ва). Поэтому имеются здесь нару- 

. шения медицинским персоналом 
трудовой дисциплины. Например, 
в прошедшую субботу на прием 
к врачу, т. Павликовой записа
лось много больных. Врач опозда

ла более чем на час. Но зато она 
точно в положенное время, т. е. 
в 12 часов, прием закончила, не 
обслужив некоторых больных.

Случаев опоздания врачей на 
прием в городской поликлинике 
бывает немало. Но должных мер 
по ним не принимается.

Большое внимание в нашей 
стране уделяется охране здоровья 
женщины-матери. В нашем городе 
имеется прекрасный родильный 
дом с новейшим оборудованием и 
неплохими медицинскими кадра
ми. Большинство врачей, средне
го. медицинского персонала и .са
нитарок добросовестно относятся 
к своим обязанностям. Но есть 
еще отдельные работники, кото
рые компрометируют звание со
ветского врача. Часто можно >елы« 
шать жалобы от больных, кото
рых лечит врач Е. М, Немецкая. 
С больными она обращается гру
бо, к своим обязанностям отно
сится несерьезно.

Вот что пишет в редакцию 
М. Н. Карпова:

«В родильный дом медоанчас- 
ти предприятия я пришла в тя
желом состоянии. И здесь, я не 
нашла чуткого и внимательного к 
себе отношения. Врач т. Немецкая 
не заботилась о. том, чтобы облег
чить мои страдания, а  наоборот 
грубила, всячески издевалась. За 
три дня у меня не был взят ана
лиз крови, не проведено нужное 
лечение».

Безусловно, в том, что больной 
т. Карповой не оказана должная 
медицинская помощь, немало ви
новата и заведующая роддомом 
т. Иванова. Руководству санчае- 
ти предприятия нужно, принять 
должные меры к тому, чтобы в 
родильном доме женщины были 
окружены вниманием и им свое
временно оказывалась медицин
ская помощь.

Значительно должна быть 
улучшена и пропаганда медицин
ских знаний. Сейчас, в летний 
период, работники санэпидемио- 
логической станции и другие ме
дицинские работники должны 
проводить беседы среди населения 
об инфекционных болезнях и их 
предупреждении.

Большие и благородные задачи 
•стоя| перед работниками органов 
здравоохранения. Они должны 
проводить профилактическую ра
боту среди населения города., ши
роко вести пропаганду медицин
ских знаний, создавать все усло
вия для того, чтобы каждый жи
тель города мог своевременно по
лучить квалифицированную вра
чебную помощь.

Прибытие в Женеву Советской Правительственной 
делегации на Совещание глав правительств четырех держав

Силосную траншею—к 1 августа

ЖЕНЕВА. (Спец. корр. ТАСС). 
17 июля в 9 часов утра по сред
неевропейскому времени (11 ча
сов по московскому времени) в 
Женеву для участия в Совещании 
глав правительств четырех дер
жав прибыли глава Советской 
Правительственной делегации 
Председатель Совета Министров 
СССР Н. А. Булганин, члены де
легации — член Президиума 
Верховного Совета СССР Н. С. 
Хрущев и Министр Обороны СССР 
Маршал Советского Союза Г. К. 
Жуков.

На. аэродроме Куантрзн при
бывших встречали Президент 
Швейцарской Конфедерации М. 
Птипьер, заведующий протоколь
ным отделом политического де
партамента Швейцарии А. Доми- 
ниче, глава правительства Же
невского кантона Ф. Перреар, мэр 
города Женевы Л. Билли и другие 
официальные лица. Советскую 
делегацию встречал также гене
ральный секретарь Объединенно
го секретариата Совещания глав

правительств четырех держав 
П. Уилкинсон.

Н. А. Булганина, Н. С. Хрущева 
и Г. К. Жукова встречали прибыв
шие ранее в Женеву члены Со
ветской Правительственной деле- 
рации Первый Заместитель Пред
седателя Совета Министров СССР
B. М. Молотов и Первый Замести
тель Министра Иностранных Дел 
А. А. Громыко.

Для встречи Советской Прави
тельственной делегации на аэрод
ром прибыли советники делегации
C. А. Виноградов, Г. Н. Зарубин 
и В. С. Семенов, эксперты делега
ции Л. Ф. Ильичев И С. К. Ца- 
рапкин, посланник СССР в Швей
царии П. И. Ершов, генеральный 
секретарь Советской Правитель
ственной делегации В. Я. Ерофе
ев, заведующий Протокольным 
отделом МИД СССР Ф. Ф. Молоч- 
ков, заместитель генерального 
•секретаря Объединенного секре
тариата Совещания глав прави
тельств четырех держав М. Г. 
Грибанов, сотрудники Советской 
Правительственной делегации,

находящиеся в Женеве, а также 
сотрудники миссии СССР в 
Швейцарии,

Прибывших встречали главы 
дипломатических миссий ряда 
стран, аккредитованные в Швей
царии, главы ряда делегаций на 
проходящей сейчас в Женеве сес
сии Экономического и Социально
го Совета ООН, многочисленные 
представители швейцарской и 
иностранной печати,

Аэродром был украшен госу
дарственными флагами Советско
го Союза и Швейцарской Конфеде
рации. Был выстроен почетный 
караул. 0ркес1р исполнил госу
дарственные гимны Советского 
Союза и Швейцарии.

Президент Швейцарской Кон
федерации М. Птипьер и глава 
Советской Правительственной де
легации Н. А. Булганин обменя
лись приветственными речами.

В своей речи М. Птипьер -за
явил, что он рад приветствовать 
Н. А. Булганина, впервые при
бывшего в Швейцарию, и выра
зил надежду на успех Совещания.

Заявление II. А. Булганина
Господин Президент, господа, 
от имени Советского прави

тельства и советского народа я 
сердечно приветствую миролю
бивый швейцарский народ и жи
телей Женевы.

Советская делегация, прибыв
шая в- этот прекрасный город для 
участия в Совещании глав пра
вительств четырех держав, преис
полнена желания совместно с де
легациями США, Англии и Фран
ции отыскать пути и средства 
ослабления международной на
пряженности и создания атмосфе
ры доверия в отношениях между 
государствами.

Открывающееся завтра здесь

Совещание привлекает к себе 
внимание всего человечества. Это 
не удивительно. Стремление к 

’миру — самое сильное желание 
народов всех стран, в памяти ко
торых еще живы неисчислимые 
бедствия, причиненные прошлой 
войной. Вот почему на предстоя
щее Совещание возлагаются боль
шие надежды. Народы всего мира 
горячо желают, чтобы это Сове
щание привело к смягчению меж 
дународной напряженности, к 
созданию атмосферы доверия и 
сотрудничества в отношениях 
между государствами

Мы не сомневаемся в том, что,

если все участники Совещания 
проявят добрую волю и  искреннее 
стремление к достижению этой 
благородной цели, Женевское Со
вещание успешно завершит свою 
работу, и сотни миллионов людей 
во всем мире облегченно вздохнут.

Советская делегация считает 
своим долгом до конца использо
вать существующие сейчас бла
гоприятные условия и со своей 
стороны сделает все от нее зави
сящее, чтобы Совещание глав 
правительств четырех держав 
оправдало надежды, которые воз
лагают на него миллионы людей 
во всем мире.

Трудящиеся города полны решимости выполнить 
Постановление июльсного Пленума ЦН КПСС

Большой трудовой подъем
С большим подъемом на теп

лоэлектроцентрали прошло собра
ние рабочих, инж енерно-техниче
ских работников и служащих, 
посвященное Постановлению 
июльского Пленума Центрального 
Комитета КПСС.

С сообщением о Пленуме вы
ступил секретарь партбюро теп
лоэлектроцентрали т. Москвитин.

Техник т. Козырева заявила на 
собрании, что коллектив химиче
ского цеха отвечает на Поста
новление Пленума Центрального 
Комитета КПСС усилением борь
бы за выполнение государствен
ного плана.

Активно .включился в месячник 
по строительству и ремонту си
лосных сооружений коллектив 
конторы «Электропривод». Сила
ми конторы в колхозе им. Жда- 

‘ нова сооружается силосная тран
шея емкостью в 500 тонн. Земля- 
вш  работы под траншею завер

шены полностью. Облицовку 
траншеи железнобетонными пли
тами предполагается закончить к 
1 августа.

Добросовестно работают на 
строительстве силосной траншеи 
слесаря тт. Гришаков, Грачев, 
Плеханов,

— Досрочное выполнение пято
го пятилетнего плана по общему 
объему промышленного производ
ства,1“ -говорит т. Козырева,— это 
большая победа нашего народа, 
одержанная под руководством 
Коммунистической партии и Со
ветский правительства.

Коллектив химцеха взял на 
себя новое дополнительное обяза
тельство, в тош числе за счет ка
чественного ремонта удлинить 
межремонтный период работы 
оборудования, обеспечивать бес
перебойную работу теплоэлектро
централи.

Сварщик котельного цеха т.

Андреев с волнением говорит о 
том, что Постановление Пленума 
ЦК воодушевляет советских лю
дей на новые трудовые подвиги,

На собрании выступил также 
директор электростанции т. Ха- 
зовский.

Коллектив трудящихся тепло
электроцентрали приступает к 
изучению материалов июльского 
Пленума ЦК КПСС, доклада. Н. А. 
Булганина.

На- днях состоялся семинар 
агитаторов, посвященный этому 
вопросу. Агитаторы теплоэлект
роцентрали начали проводить в 
цехах беседы, посвященные na£i 
териалам Пленума. $

За лучшее использование оборудования
В цехах, на монтажных' уча

стках конторы, где начальником 
т. Лавров, проводятся читки га
зет с Постановлением Пленума 
ЦК КПСС «О задачах по даль
нейшему подъему промышлен
ности, техническому прогрессу и 
улучшению организации произ
водства». Монтажники и ремонт
ники горячо приветствуют реше
ния Пленума и отвечают на него 
повышением трудовой активно
сти, новыми производственными 
успехами.

С опережением графика завер
шил первую половину июня кол
лектив механотрубного цеха. Вы
полняя заказы по изготовлению

для строящихся цехов 
предприятия, высокую выработку 
постоянно дают токари механиче
ского участка тт. Степанов, Ры- 
сев, Галичин. Они ежедневно вы
полняют нормы на 180 — 200 
процентов.

В минувшие годы цех испыты
вал большие затруднения .с тер
мической обработкой деталей. 
Продукция металлистов проходи
ла термическую обработку на ре
монтно-механическом заводе, ко
торый нередко задерживал зака
зы конторы. С конца декабря 
1954 года цех оборудовал свою 
термитную печь. Ныне термит
ное отделение полностью обеспе

чивает потребности цеха.
В коллективе механотрубного 

цеха немало рационализаторов, 
постоянно совершенствующих j  
технологию производства. Xooa-jj 
НИМ рационализатором явл яете^  
токарь т. Офицеров. Вместе с ) 
технической группой цеха он 
разработал новый способ обработ
ки валов сложных машин, зам&у 
нив шлифовку накаткой ролик»?! 
ми.

Воодушевленный Постановле
нием ЦК КПСС, коллектив мон
тажной конторы еще шире раз
вернул соревнование за досрочна® 
выполнение годового нлана, й  
технический прогресс.



ЗнАмя К О М М У Н И З М А
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Своевременно подготовить предприятие к зиме
(С общего партийного собрания)

Ж  86 (522)

18-го июля во Дворце культу
ры состоялось общее партийное 
собрание коммунистов предприя
тия. Собрание заслушало и обсу
дило доклад главного инженера 
т . Ярополова «О подготовке пред
приятия к работе в зимних усло
виях».

Докладчик отметил, что хозяй
ственным руководством и партий
ными организациями заводов и 
управлений пр*оделава некоторая 
организационная работа, .связан
ная е подготовкой к зиме. В част
ности, разработаны и утверждены 
перечни мероприятий по цехам и 
объектам, уточнена погрешность 
в материалах для работ и часть 
материалов уже заготовлена, со
зданы по отдельным заводам спе
циальные ремонтные бригады.

Ряд заводов, цехов, управлений 
развернул работы яо подготовке 
к зиме и выполнил честь наме
ченных объемов работ,

—  Однако в целом, — отме
чает докладчик., —  по предприя
тию работа, по подготовке в зиме 
развернута еще неудовлетвори
тельно и вызывает серьезную 
тревогу за своевременную подго
товку заводов и отдельных цехов 
к. работе в зимних условиях.

Особенно неблагополучно поло
жение а подготовкой к зиме по 
железнодорожному хозяйству, теп
ловым системам, по покраске и 
изоляции межцеховых трубопро
водов и эстакад, ремонту кабель
ной сети, подготовке ряда объек
тов заводов, где директорами тт. 
Низяев и Морозов, базы готовой 
продукции, жилого фонда.

— Выполнение работ по подго
товке к. зиме, —  продолжает т. 
Ярополов, — задерживается во 
многих случаях из-за отсутствия 
материалов. На наших екладах от
сутствуют в необходимом количе
стве цемент, Пиломатериалы, 
гвозди, рельсы, стекло, прокла
дочные материалы, м#лвая арма
тура, газовые и цельнотянутые 
трубы. Трест материально-техни
ческого снабжения не позаботился 
о своевременном завозе этих ма

териалов яа  свои базы, а управле
ние предприятия не проконтроли
ровало своевременно трест и не 
помогло ему в приобретении так 
остро необходимых материалов и 
запасных деталей.

Плохо работает управление ка
питального строительства. Оно не 
принимает необходимых мер 1 
форсированию строительства ря 
да объектов, весьма важных для 
обеспечения нормальной работы 
предприятия зимой, как напри
мер, сливной эстакады, здания 
для вентиляторов, мостового пере 
гружателя № 2, здания централь
ной лаборатории и др. УКС не до
бивается от .строителей быстрей 
шей ликвидации крупных недоде
лок. и дефектов по объектам, на
ходящимся в эксплуатации.

Важное место в подготовке к 
зиме предприятия принадлежит 
ремонтно-механическому заводу; 
Однако, как отметил докладчик, 
завод задерживает выполнение 
важных заказов, обеспечивающих 
подготовку к зиме ряда объектов. 
Особенно затянула дирекция РМЗ 
изготовление пробозамерительных 
устройств для резервуаров и ин
струмента для ремонта железнодо
рожных путей.

В прениях по докладу первым 
выступил начальник цеха т. Хо- 
рошилов. На конкретных приме
рах он рассказал о тех трудно
стях, которые испытал цех меж
цеховых коммуникаций в зимнее 
время.

—  Мы учли горький опыт 
прошлых лет, — говорит он, —  и 
в этом году очень рано приступи
ли в подготовке к зиме. В коллек
тиве проведено партийное собра
ние, разработаны мероприятия, 
ряд вопросов уже решен. Однако с 
первых дней мы ощутили боль
шой недостаток в материалах и 
людях. Управлению предприятия 
надо немедленно решить вопрое е 
созданием не только крепкой ма
териальной базы, но и солидной 
строительно-ремонтной бригады.

Тов. Штольвин, начальник же
лезнодорожной конторы, в своем

выступлении просил городской 
комитет КПСС воздействовать на 
строительное управление, чтобы 
быстрее строились железнодорож
ные сооружения.

—  Наш коллектив, —  говорит 
он,— испытывает большую нужду 
в паровозном и вагонном депо, 
однако, четвертый строительный 
район .с 1953 года затягивает 
строительство этих сооружений. 
На ниши просьбы строители поч
ти не реагируют. Очень медленно 
сооружают они и железнодорож
ные станции.

Тов. Штольвин критикует так 
же работников УКСа, которые 
идут на поводу у строителей. На
пример, управление дало согласие 
использовать в эту зиму для "отоп
ления депо паровоз, стоимость та 
ких услуг обойдется предприятию 
в 250 тысяч рублей.— Пора,-—за
ключает он,—  научиться считать 
государственные деньги.

Выступивший в прениях глав
ный инженер УЭС т. Карпель 
остановился на тех больших ра
ботах по подготовке к зиме, кото
рые проводят энергетики и заве
рил собрание, что .с некоторой по
мощью со стороны управления 
предприятия коллектив справит
ся со своей задачей.

-  Главное, —  говорит он, —  
нам необходимо помочь укомплек
товаться хорошими кадрами.

О большой работе по подготов
ке к зиме на заводе, где директо
ром т. Низяев, говорил главный 
механик завода т. Тренин. Чтобы 
справиться с этой задачей, заявил 
он, нам нужны люди, однако от
дел кадров не решает вопроса 
укомплектования завода ремонт
никами и, в частности, сварщика
ми. Необходимо решить и давно 
наболевший вопрос обеспечения 
работников завода спецодеждой.

В прениях также выступили 
W. Сааков, Хромов, Сорокин, Взве- 
зинский.

Партийное собрание по обсуж
денному вопросу приняло поста
новление, направленное на устра
нение недостатков.

В театрах Корейской Народно-Демократической Республики идут 
сп ек так л и , воспитывающие молодежь в духе патриотизма и любви к 
Редине. Большим успехом пользуется балет «Сказание о крепости 
Оадосеи», посвященный героическому прошлому корейского народа. 
С п ектакль поставлен Государственной студией Цой Сын Хи.

На снимке: сцена из .спектакля.
Фото А. Воронцова. Фотохроника ТАСС.

Юные любители искусства

На строительстве силосных сооружений
Коллектив базы оборудования 

совместно с железнодорожниками 
конторы предприятия шефствует 
над колхозом «Красный пахарь», 
Кировского района. Силами шефов 
в этом году в колхозе .строится 
коровник, на 100 голов, силосная 
траншея емкостью в 1200 тонн.

Включившись в месячник, по 
строительству и ремонту силос

ных сооружений, шефы форсару 
ют работы по сооружению силос 
ной траншеи. Кроме помаянной 
строительной бригады, состоящей 
из 60 человек, в колхоз дополни
тельно выезжают представители 
шефствующих организаций. Так, 
в минувшее воскресенье на строи
тельство силосной траншей выез
жали еще 20 человек. Земляные 
работы под траншею завершены

больше чем на 80 процентов 
Полным ходом ведется кладка 
стен, устройство перегородок.

Силосная траншея будет состо
ять из 8 отсеков. Отделку первого 
отсека строители нз -днях закан
чивают. Хорошо работают на кол
хозном .строительстве рабочие ба
зы оборудования тт. Верховод, На
летов, железнодорожники тт. Лен- 
ченко, Иванов и многие другие.

Городская АТС вступила в строй
Полностью введена в эксплуа

тацию городская автоматическая 
телефонная станция на 1000 но
меров. Она работает в одной систе
ме! с АТС предприятия. Все это 
дозволило намного улучшить об
служивание трудящихся города 
телефонной связью.

Большую помощь монтажникам 
в монтаже и наладке новой стан
ции овэйм коллектив цела связи 
предприятия. Свлзисты-эксплуа- 
адиош ш кн своими силами уста-' 
новали приборы, «прокрутили» 
их, проверили работу механиче
ской и электрической схем прибо
ров и стативов, сэкономив тем са
мым 10.000 рублей. Работники 
новой АТС выполнили значитель
ную работу по изъятию времен

ных телефонных кабелей и про
кладке их по постоянной схеме. 
Многое делается ими и для рас
ширения телефонной сети города.

Самое деятельное участие в на
ладке новой станции принимал 
дежурный техник АТС предприя
тия Андрей Курдов, возглавляв
ший группу наладчиков. Он умело 
организовал труд молодых связи
стов, помогал им делом и еоветом.

За короткое время работы на 
городской АТС опытным связи
стом стал Николай Васитаиенко. 
Участвуя в монтаже и наладке 
станции, он быстро и хорошо изу
чил сложное автоматическое обо
рудование, научаася безошибочно 
находить- и оперативно гетранятк

давреЖдения. Сейчас Николай Ва- 
силиненко —  отлично знающий 
свое дело техник-регулировщик. В 
настоящее время он умело переда
ет' свои знания и опыт молодому 
связисту Владимиру Белоусову, 
готовят его на должность дежур
ного техника..

В ответственный период нуска 
станции многое зависело от на
дежного действия источников 
электропитания АТС. Электроме
ханик станции Салават Валеев 
обеспечил своевременное включе
ние и бесперебойную работу этих 
источников. Он отличается исклю
чительным трудолюбием, работает 
творчесш, е огоньком.

М, Степанов,

Это было в мае, как только от
крылся Дворец культуры. После 
окончания детского утренника 
маленькие зрители поднялись с 
мест и направились к выходу. 
Вдруг все услышали голос:

—  Внимание, внимание, ребя
та! Говорит радиоузел Дворца 
культуры. Сейчас мы проводим 
запись учащихся в различна 
кружки художественной самодея
тельности. Принимайте участие в 
их работе...

На этом утреннике были и Та
ня Гвоздева, и Сережа Соколь
ский, и Лида Салихадйнова, и 
Ира Григорьева. Они услышали 
объявление и на второй день по
дали заявления о зачислении их. 
в кружок детского кукольного те
атра. С просьбой зачислить их в 
этот кружок подали заявления 
мНЬгих учащиеся шкоа города.

С первого июля кружок уже 
приступил в работе. На первом 
занятии ̂ руководитель А. А. Гвоз
дева проверила речь детей, позна
комилась ,со всеми кружковцами 
и -провела беседу о кукольном те
атре.

А потом начались занятия. 
Каждый день утром собираются 
ребята во Дворце культуры, про
водят репетиции, готовят куклы, 
атрибутику. И то и другое дела
ют учащиеся с большим интере
сом, проявляя изобретательность 
и уменье. Так, к спектаклю «Кот 
в .сапогах» Сережа Сокольский и 
Юра Ситников сделали карету, 
все участники обновляют имею
щиеся куклы.

...Мы на репетиции сказки 
«Кот в сапогах». За столом более 
20 ребят-актеров. У одних в ру
ках куклы — это главные ис
полнители, у других кукол нет—  
это дублеры. На мнимой сцене в 
углу комнаты— Простачок. Эту 
роль исполняет Лида Салдаадино- 
ва. Она знает уже' не только роль, 
но и неплохо владет куклой. И ее 
голос, и движения куклы — все

получается хорошо. Вера Истоми
на в роли королевы также играет 
неплохо. С увлечением разучива
ют свои роли Женя Аркушин 
(кардинал), Ира Григорьева (ко
роль), Таня Гвоздева (Золушка) и 
другие ребята.

Час занятия закончен. Пере
рыв, и снова работа продолжает
ся.

В это же время оживленно и в 
обширной соседней комнате. 
Слышны .слова: «Вперед, назад, 
поворот». Это М. Ф. Трубина за
нимается е хореографической
группой. Более тридцати девочек 
и мальчиков у станка исполняют 
упражнения, разрабатывают дви
жения, пластику рук, ног. Зани
маются юные хореографы усерд
но, каждое замечание руководите
ля кружка выполняется тотчас.

Одна хореографическая группа 
заканчивает занятия и ей на сме
ну приходит другая. Ведь в хоре
ографическом кружке занимаются 
150 человек.

Одновременно на втором этаже 
слышатся звуки баяна. Это идет 
занятие кружка баянистов.

В дни летних каникул есть где 
школьникам интересно провести 
свой досуг. Гостеприимно для них 
открыты двери Дворца кулбтуры. 
Уже сейчас здесь занимаются де
вять различных .кружков художе
ственной самодеятельности, кото-1 
рые посещают более семисот пио
неров и школьников.

С интересом занимаются ребята 
в акробатическом, хореографиче
ском, драматическом, радио круж
ках и художественной вышивки.

Более 40 детей запивались з 
драматический кружок. Сейчас 
они приступили к подготовке пье
сы «Красный галстук».

Целый день во Дворце культуры 
бывают школьники. То в одной, 
то в другой комнате идут занятия, 

вечером, после трудового дня, 
сюда приходит рабочая молодежь.

К. Имаяенко.

Выигрыше по Государственвым займам
В первое полугодие этого го

да сберегательные кассы на
шего города выплатили выиг
рышей по Государственны» 
займам СССР на сумму 2 мил
лиона 935 тысяч рублей. В 
ч^сле оплаченных четыре вы

игрыша по 25 тысяч рублей, 
девять выигрышей по> 10 ты
сяч рублей, двенадцать выиг
рышей по 5 тысяч рублей и 
58 выигрышей по одной тыся
че рублей.

В. Гиваяев,

Трудящиеся приобретают девятые вещн
За шесть месяцев этого года мотоциклов, 348 швейных ма- 

только через торговую .сеть , лг 
УРСа продано 12 холодильни- Шш5, ! ,1:г Радиоприемников и
ш ,  16 стиральных иащнн, 25 радиол, 1 §О0 т р у ч щ *  часов.



По пути технического прогресса
г  В П ЕРВЫ Х РЯ Д А Х

Коллектив сталелитейного це- 
ха ремонтно-механического заво
да —  один из ведущих. Не раз 
.сталелитейщики успешно решали 
сложные задачи, поставленные 
перед ними. Трудящимся нашего 
города хорошо -известны передо
вые бригады сталеваров цеха, воз- 

; главляемые Иннокентием Звере
вы м  и Романом Соловьевым. Твор
чески относясь к своей работе, 
сталевары предложили и внедри- 
ля в производство ряд мероприя
тий, направленных на удлинение 
срока службы печи между ре
монтами, ускорение процесса 
плавления металла. Только за 
счет нескольких мероприятий, 
предложенных сталеварами, уда
лось увеличить емкость трехтон
ной печи, и за каждую плавку 
снимать по пять и более тонн 
металла.

Наряду .с тяжеловесными плав
ками значительное количество 
плавок выдается скоростными ме
тодами. За истекшее полугодие 
освоена выплавка хромомолибде- 

? новых и жароупорных сталей, 
электрочугуна, позволяющего при 
изготовлении таких деталей как 
маслоты для поршневых колец со
вершенно устранить термообра
ботку.

Большую работу сталелитейщи
кам пришлось провести совместно 
с коллективом чугунолитейного 
цеха при изготовлении деталей 
для кукурузной сеялки и культи
ватора для междурядной обработ
ки посевов кукурузы.

ИСПОЛЬЗУЯ опыт 
ПЕРЕДО ВИ КО В

На производственных совеща
ниях в цехе рабочие и инженер
но-технические работники не раз 
говорили о том, что необходимо 
использовать передовой опыт дру
гих предприятий. К их голосу ад
министрация завода прислуша
лась. Был изучен опыт сталева
ров одного из машиностроитель
ных заводов области, опыт литей
щиков паровозо-ремонтного заво
да. По примеру машиностроителей 
была проведена установка на од
ной из электропечей утопающих 
холодильников. Это увеличивает 
стойкость свода, печи, позволяет 
уменьшить расход электродов. В 

■щ,. настоящее время изготовление 
холодильников для электропечей

поручено котельно-сварочному 
цеху.

Нашли чему поучиться стале
литейщики и у паровозостроите- 
лей. По их примеру в цехе при
менили сушку разливочных ков
шей газом. Методы сушки ков
шей, применявшиеся ранее, при
водили к тому, что до 4— 5 про
центов плавок получались с де
фектами. Теперь, при работе по- 
новому, не допускается ни одной 
аварийной плавки из-за этой при
чины, да и стоимость сушки ков
шей обходит,ся дешевле. 

СЕГОДНЯ И ЗА В Т Р А
Большой подъем среди трудя

щихся цеха вызвало! Обращение 
Всесоюзного совещания работни
ков промышленности Советского 
Союза. Так же, как и в других 
цеховых коллективах, сталелитей
щики обсудили у себя это обраще
ние, решили усилить борьбу за 
досрочное выполнение годового 
плана. Из предложений, внесен
ных рабочими, инженерно-техни
ческими работниками и служащи
ми цеха на собрании, возник чет
кий план мероприятий, направ
ленных на дальнейшее повышение 
технического уровня производст
ва.

Часть намеченных мероприя 
тай уже осуществлена. Так, на
пример, в цехе механизировали 
своими силами подъем и спуск за
слонок сушильных печей. Если 
ранее для выполнения этой- опе
рации приходилось ставить двух 
— трех рабочих, то теперь эту же 
операцию легко выполняет один 
рабочий с помшцыо кнопочного 
управления и мотора.

Проведены опытные работы по 
применению облицовочных соста
вов с уменьшенным количеством 
свежих формовочных материалов, 
показавшие, что уже сейчас мож
но добиться экономии не менее 10 
процентов этих материалов. Про
ведены опытные плавки фасонно
го литья и литья специальных 
Фитингов.

Большие удобства рабочим це
ха принесет реорганизация транс
портировки материалов. Работы 
по. созданию подземного транспор
та в основном закончены. Уста
новлены магнитный сепаратор, 
полигональные сита, системы 
транспортеров и т., д. В ближай
шие дни эта система должна вой
ти в строй. Некоторые недостатки 
конструктивного порядка возник-

Нузница квалифицированных 
рабочих кадров

В техническом училище закон
чились итоговые экзамены. После 
изучения специальных техниче
ских дисциплин, юноши и девуш
ки училища пришли на экзамены 
вполне подготовленными. Уча
щиеся отделения машинистов 
компрессоров и насосов смело и 
уверенно рассказывали об устрой
стве и эксплуатации сложных 
компрессорных установок. Они хо
рошо у.евоили основы технологии 
металлов и слесарного дела, сво
бодно разбираются в сложных 
схемах металлографии и внутрен
них изменениях,, происходящих к 
металлах при различных темпера
турных режимах.

Учащиеся этой специальности 
Владимир Букреев, Павел Куд
рявцев, Михаил Лещенко, Фе
ликс Спектор, Евгений Соседов 
и другие успевали на протяжении 
всего учебного периода не только 

.1 предметам теоретического кур
са, но и по производственному 
обучению. Хорошие знания уело- 
ии$ аа производстве позво

лили им успешно едать итоговые 
экзамены.

Будущие электромонтеры по 
эксплуатации промышленного 
электрооборудования и монтажу 
сетей и подстанций также полу
чили высокую оценку знаний на 
прошедших экзаменах. Сложный 
учебный материал по курсу элек
тротехники и спецкурсу: про
мышленное электрооборудование, 
сети и подстанции, — фащиеся 
полностью усвоили, в соответст
вии ,с требованиями учебных про
грамм. Этому способствовала боль
шая работа, проведенная препо
давателем училища — инженером 
Александром Сергеевичем Черноу- 
совым, под руководством которого 
учащиеся своими .силами попол
нили учебные кабинеты нагляд
ными учебными пособиями. Уча
щимися .сделано более 180 схем и 
чертежей для кабинетов, смонти
рованы стенды и витрины с об
разцами электрических материа
лов, положено начало созданию 
кабинета промышленного эдектр*

ли при опробовании пневматиче
ской выбивной решетки — их 
необходимо оперативно устранить.

На очереди —  механизация по
дачи литья с формовочного плаца 
в обрубное отделение.

Наряду с положительными при
мерами нельзя*не отметить, что 
из-за обычной на заводе «текуч
ки» выполнение части мероприя
тий затягивается, Только на днях 
была проведена проверка выпол

нения оргтехмероприятий по 
внедрению новой техники, меха
низации и автоматизации произ
водства, при которой обнаружи
лось, что такие руководители, 
как тт. Гаврилов, Нетак, Гринио, 
недостаточно осуществляли конт
роль, в результате этого ряд ме
роприятий, запланированных на 
май —  июнь, остался невыпол
ненным.

Но тому же сталелитейному це
ху предстоит провести реконст
рукцию трехтоиной электропечи, 
автоматизировать регулировку 
электродов. Работа предстоит не
малая, а к ней энергетики пока 
еще только .собираются присту
пать.

В цехе были проведены опыты 
внедрения быстросохнущих со
ставов в формовке. Шшты оказа
лись неудачными из-за недоста
точной подготовки к ним, и на
чальник цеха т. Солоницын от
ступился от них. А ведь эти со
ставы успешно применяются на 
ряде предприятий.

* * *
Коллективу ремонтно-механи

ческого завода поручается выпол
нение -сложных задач по оснаще
нию предприятий передовой сов
ременной техникой. Для того что 
бы достойно справиться с выпол
нением этих задач, руководству 
завода необходимо до конца лик
видировать кустарщину в цехах, 
в намеченные сроки ввести в дей
ствие новое оборудование и новую 
технику —  мощное .средство для 
дальнейшего роста производитель
ности труда.

А, Терлецний.

Потворствуют бракоделам
Работники участка, которым ру

ководит т. Волков, вели во Двор
це культуры монтаж электриче
ской части как внешних, так и 
внутренних линий. В течение 
длительного времени велись раз
говоры по вопросу резервного 
электропитания этого важного 
объекта. Долгое время монтаж 
резервной линии задерживался из- 
за отсутствия кабеля. Наконец 
кабель был получен, строители 
подготовили трассу, участок при
ступил к монтажным работам. Од
нако, когда в июне эксплуатаци
онный персонал стал вводить этот 
кабель в работу, то оказалось, что 
он не исправен, не работал и не 
годен к работе. Была создана ко
миссия по рассмотрению причины 
выхода из строя кабеля, и тут 
выяснилось, что электромонтаж
ники недобросовестно отнеслись к 
делу и вместо нового кабеля зало
жили старый с явными поврежде
ниями и изломами.

— О том, что кабель поврежден 
мы. знали при монтаже, —  пояс
нил бригадир участка т. Мельни
ков, — об этом я ставил в изве
стность руководство участка и 
главного инженера управления т. 
Куренного, который распорядился 
залить поврежденные места ма
стикой и траншею засыпать.

Так был узаконен явный брак.
Е сожалению, случаи недобро

совестного отношения электромон
тажников к работе не единичны. 
Нередко бывает, что участок сда
ет электролинии с недоделками, 
устранения которых добиться не 
так просто. Так, при сдаче в экс
плуатацию линий передач в част
ном секторе выявилось, что под
нятые на опору концевые кабель
ные воронки же залиты мастикой, 
в два дома не сделаны вводы. Не
которые вводы оборудованы с на
рушением правил технической

эксплуатации. Аналогичное поло
жение и на торговой базе.

Кабель резервного питания на 
городскую больницу до сих пор не 
задействован, ибо концы его не 
разделаны и не подключены, 
траншея не засыпана.

Некоторые недоделки монтаж
ники не устраняют годами. К при
меру, еще в 1952 году при прием
ке 38-го квартала комиссия обна
ружила, ч-то к гаражу не проло
жен кабель, и обязала электро
монтажников проложить его в те
чении 15 дней, но... кабеля до сих 
пор нет.

К сожалению, ,е таким безответ
ственным отношением к делу ми
рится техническая инспекция уп
равления капитального строитель
ства, которая обязана контролиро
вать качество выполненных ра
бот. О том, что техническая ин
спекция не предъявляет к мон
тажникам надлежащих требова
ний говорит такой пример: уча
сток т. Волкова в 1954 году 
монтировал в 30-м квартале ли
нию электропередач, которая до 
сих пор не сдана в эксплуатацию. 
Но стоимость линии, выражаю
щаяся в сотнях тысяч рублей, 
полностью оплачена участку. 
Техническая инспекция подписа
ла документы на оплату при на
личии гнилых опор, отсутствии 
отбойного троса на одном из уча
стков линии и ряда других недо
статков.

Все эти факты говорят о том, 
что на участке, которым руково
дит т. Волков, не уделяется долж
ного внимания вопросам борьбы за 
качество работ. Мирится с браком, 
недоделками и потакает монтаж
никам и техническая инспекция 
УКСа.

М. Петров,
старший инженер 5-го элек
трорайона УЭС.

План полугодия перевыполнен
Коллектив монтажного управ

ления «Тешкмшнтроль» взял обя
зательство выполнить государст
венный план 1955 года к 38-й

оборудования. Отличных успехов 
добились учащиеся группы элек
тромонтеров Любовь Зенкина, Ру
дольф Обуздин, Маргарита Бесче- 
ремных, Зоя ЗарыпоВа, Евгения 
Сверкунова, Римма Червонная и 
другие.

Учащиеся специальности опе
раторов, также как и их товари
щи по училищу из других отделе
ний, немало потрудились в период 
подготовки к итоговым экзаменам. 
Свыше половины учащихся этой 
специальности сдали экзамены на 
четыре и пять.

В передовой по училищу груп
пе № 2 мастеров тт. Маленкова
А. С., и Черкашиной Е. И. около 
половины всех учащихся сдали 
экзамены по спецкурсу на балл 
«б» . Квалифицированные ответы

давали учащиеся Михаил Авту- 
шенко, Иван Анисимов, Алексей 
Бердников, Виктор Подпругин, Ва
силий Резваяов и другие.

Еурс теоретического обучения 
окончен. Сейчас учащиеся при
ступили к прохождению практики 
на рабочих местах, на предприя
тии. Они влились в бригады и 
смены кадровых рабочих. Во вре
мя производственной практики 
учащиеся будут осваиваться; с ре
жимом работы предприятия, изу
чать технологию работы своего 
цеха д агрегата.

Выпускники технического учи
лища вступили в последний пери
од обучения, в наиболее ответст
венный период. Кроме закрепле
ния на практике полученных зна
ний, учащиеся приступают к р&-

годовщине Великого Октября.’По
всеместно на участках среди мон- 
тажников-прибористов и наладчи
ков развернулось соревнование за 
выполнение взятых обязательств. 
Итоги работы за полугодие, под
веденные в коллективе, 4-оворят о 
том, что это обязательство успеш
но претворяется в жизнь. План 
первого полугодия коллектив вы
полнил на 128,5 процента.

боте над экзаменационными зада
ниями по описанию устройств аг
регатов и машин, а также техно
логических процессов участков, 
где им придется работать после 
окончания технического училища.

Выпуск учащихся и начало 
учебного года (с новым набором 
учащихся) будет через два с по
ловиной месяца, но уже сейчас 
к нам поступило около 300 заяв
лений от юношей и девушек, же
лающих постудить в училище. 
Заявления поступают не только из 
районов нащей области, но и из 
еоеедних областей.

Новый тип школы профессио
нального обучения —  техниче
ское училище — пользуется все 
большим авторитетом у молодежи, 
является важным источником 
подготовки и пополнения про
мышленности квалифицированны
ми кадрами рабочих из числа 
юношей и девушек, окончивших 
среднюю школу.

Г. Рябцев,
директор технического учи
лища.

На снимке: учащиеся группы 
электриков в кабинете электрома
териалов..



-Продолжается набор слушателей в вечерний 
университет марксизма-ленинизма

Вечерний университет марксизма-ленинизма при городском 
комитете КПСС продолжает прием слушателей на 1-й курс 
университета.

В университет принимаются партийные, советские, проф
союзные и комсомольские работники, учителя, рабочие, ин
женеры и техники, врачи, имеющие высшее и среднее обра
зование.

Срок обучения —  три года.
И заявлению о приеме на имя комиссии прилагаются: ан

кета, характеристика от партийной организации.
Заявления принимаются до 1 августа 1955 года в парт

коме предприятия и в партийных организациях города.

Результат упорной работы
Недавно в областном центре 

закончилась спартакиада щюф- 
союзов производственных кол
лективов по трем видам лег
кой атлетики, плаванию и ве
лосипеду. От нашего города 
выступал коллектив физкуль
турников предприятия.

С большим преимуществом 
среди других наши пловцы за 
няли первое место. Из 10 же
тонов они завоевали 6.

Большого успеха добился 
Юряй Лобов. Стометровую д и 
станцию вольным стилем он 
проплыл за 1 м. 08 сек. Он же 
выиграл заплыв на 400 мет
ров, показав результат 5 м. 
55 сек., т. е. всего на. 3 секун
ды ниже норм первого разряда.

Второе место в этих видах 
спорта занял Анатолий Фили
монов, выполнивший норму 
второго разряда.

Виктор Зуев занял второе 
место в плавании на 200 мет
ров броском и 100 метров на 
спине. В эстафетном заплыве 
4x100 команда в составе Овсе- 
ян,' Лобова, Зуева, Филимонова 
заняла первое место, опередив 
соперников болей' чем на 50 
секунд.

Среди женщин отличилась 
Л. Скутина, Она шиграла ди
станцию 200 метров вольным 
стилем. Большую спортивную 
победу одержала, впервые уча
ствовавшая в соревнованиях,

Л. Шишоркина. Она выиграла 
заплыв на спине 100 метров 
и заняла второе место на 100 
метров вольным стилем.

Легкоатлеты предприятия 
одержали заслуженную победу, 
набрав 12.506 очков и также 
завоевали первое место.

Особенно отличились спорт
смены Илья Марченко, кото
рый занял два вторых места: 
в беге на 1500 метров и 5000 
метров, Виктор Кольм —  пер
вое место в беге на 10 кило
метров и третье место на ди
станции 800 метров.

В беге среди женщин отли
чилась Брыксина. Дистанцию 
800 метров она пробежала за 
2 м, 32,5 .сек..

В различных видах легкой 
атлетики добились победы Ли
да Заматаева, Валентина Виш- 
ковская, Николай Жилкин.

Велосипедисты команда 
предприятия вышли на второе 
место. Отличились в велоси
педном спорте тт. Спирин, Ша- 
ламов, Степутенко и Острико- 
ва.

По окончании соревнований 
нашим пловцам и легкоатле
там были вручены переходя
щие призы к грамоты облпроф- 
совета. Пловцы и легкоатлеты 
завоевали право участия в 
предстоящих зональных сорев
нованиях.

Успех легкоатлетов техникума
Мухин, СиЛегкоатлеты техникума уча

ствовали в соревнованиях, ко
торые проходили в Москве. В 
этих соревнованиях они доби
лись хороших успехов. Стомет
ровую дистанцию спортсменка 
Громченко пробежала за
12.6 сев., а 200 метров — за 
27 сев. Недбайло пробежал 
100 метров за 11 .сек., а Бори
совец 200 метров преодолел за
23.7 сек.

Хороших показателей доби
лась па прыжкам в длину Се- 
махина. Ее результат— 4 мет
ра 90 см.

Хорошо выступили в сорев
нованиях Рмтинд, Потапенко,

Елшин, Реймере, 
рин и Бороздин.

В общем «чете наша команда 
заняла первое место среди уча
ствовавших в соревнованиях 
техникумов. Ей вручен перехо
дящий приз и диплом первой 
•степени. Легкоатлеты Громчен
ко, Симахина, Потапенко, Рей- 
мерс, Борисовец, Мухин и Нед
байло включены в состав 
сборной команды ДСО для про
хождения сборов я  участия в 
пятой летней спартакиаде 
профсоюзов.

Ю. Павлов.

Первенство города по
На городском стадионе й 

прошедшее воскресенье нача
лось первенство города по во
лейболу. В розыгрыше прини
мали участие девять команд: 
«Строитель» — 1 и 2 пред
приятия, «Энергия» и другие.

Первыми
лейболисты

встретились во- 
команды «Строн- 

тм ь» —■ 2 И «Энергия». Игра 
закончилась со счетом 3:1 в 
пользу волейболистов строи
тельства.

в. Банникова.

Демократическая Республика 
Вьетнам. П резидент республи ки  
Хо Ш и Мин среди ш кольниц.

Всемирная Федерация 
профсоюзов—главам 
правительств четырех 

великих держав
ВЕНА. (ТАСС). Жак сообщает 

секретариат Всемирной федерации 
профсоюзов, генеральный секре
тарь ВФП Луи Сайян в связи с 
Женевским Совещанием глав пра
вительств четырех великих дер
жав направил Председателю Сове
та Министров СССР Н. А. Булга
нину, Президенту США Д. Эйзен
хауэру, Премьер-Министру Вели
кобритании А. Идену и Председа
телю Совета Министров Француз
ской Республики Э. Фору теле
грамму следующего содержания:

«10 лет тому назад, вскоре по
сле окончания второй мировой 
войны, учредительный конгресс 
Всемирной федерации профсоюзов 
констатировал, что сохранение 
дружбы между США, СССР, Анг
лией и Францией является самой 
надежной гарантией мира во всем 
мире. Таково было и таковым 
остается сейчас убеждение людей 
физического и умственного труда 
всех стран. С того времени, посто
янно оставаясь верной атому 
убеждению, Всемирная федерация 
профсоюзов непрестанно усилива
ла свою деятельность в защиту 
дела мира.

Вы можете себе представить, 
какие надежды вдохновляют мас
сы трудящихся во всем мире в на
стоящий момент, когда в Женеве 
собирается Совещание глав пра
вительств четырех великих дер
жав. В этик исключительных ус
ловиях Всемирная федерация 
профсоюзов считает своим долгом 
выразить Вам чаяния трудящих
ся, которые уверены, что только в 
условиях мира они могут расши
рить приобретенную свободу, раз
вивать солидарность, добиться 
лучших жизненных условий и 
повести, таким образом, человече
ство по пути прогресса.

Вот почему трудящиеся всего 
мира горяч» желают разрядки 
международной напряженности, 
урегулирования спорных вопросов 
между государствами путем пере
говоров, запрещения атомного и 
водородного оружия, осуществле
ния разоружения, соблюдения не
зависимости и целостности всех 
государств, развития торгового 
и культурного обмена между
странамй.

Трудящиеся уверены, что Же
невское Совещание может стать 
важным этапом в деле обеспече
ния мирного сосуществования раз
личных государств.

Мы заверяем Вас, что трудящи
еся массы возлагают большую на
дежду на встречу в Женеве. К 
этой встрече приковано в,се их 
внимание».

Прибытие в Нью-Йорк советской
сельскохозяйственной делегации

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). В Нью- 
Йорк прибы ла сельскохозяй ствен
ная  делегаци я  СССР, во згл ав л яе
мая первы м заместителем  М ини
стра сельского хозяйства СССР
В. М ацкевичем.

В Н ью -Йоркском аэропорту со 
ветскую  делегацию  встречали  п о 
мощ ник М инистра земледелия 
США Эрл Б утц , уполномоченны й 
М инистра земледелия США но 
приему советской сел ьскохозяй 
ственной делегации д-р Стром, от
ветственны е сотрудники  посоль
ства в США и представи тельства 
СССР при  ООП, представители  
ам ериканской  и иностранной п е 
чати .

П риветствуя советскую  сель
скохозяйственную  делегацию , по
мощ ник М инистра земледелия 
США Б утц , в частности , заяви л: 
«А м ериканский народ _ доволен 
тем, что вы  при ехали  для и зу ч е
ни я  наш ей ам ериканской сельско
хозяйственной  системы . Мы тепло 
приветствуем  ваш е ш естинедель
ное пребы вание с нами. Мы п ри 
ложим все уси л и я , чтобы ваш е 
пребы вание здесь было к ак  п р и я т 
ны м , т а к  и поучительным'. Мы 
твердо считаем , что лучш ее по
ним ание друг друга будет на бла
го обеих наш их стран » .

_ Глава советской сельскохозяй
ственной делегации В. М ацкевич 
в ответном слове заяви л : «Д-р
Бутц, господа! -

Я и мои друзья очень рады  
при ветствовать вас, т а к  тепло 
встретивш их нас на ам ерикан
ской земле. Мы .с большим подъе
мом и интересом соверш аем эту

поездку для того, чтобы непосред-. 
ственно ознакомиться с сельски* 
хозяйством США. Мы уверены, 
что американская .сельскохозяйст
венная делегация, о прибытии ко
торой в Москву вы только что уз
нали, также найдет много инте
ресного!, побывав в Советском Со
юзе. Она встретит там радушие, 
гостеприимство и стремление На
ших сельскохозяйственных ра
ботников и колхозников показать 
все, что она пожелает там уви
деть.

Я также хочу воспользоваться 
случаем и выразить признатель
ность газете «Де Мойне Реджи
стер», которая проявила инициа
тиву в организации обмена сель
скохозяйственными делегациями 
мйжду СССР и США. Эта ценная 
инициатива, поддержанная Мини
стерством земледелия, Государст
венным департаментом и амери
канской общественностью, встре
тила горячий отклик среди работ- ( 
ников сельского хозяйства Совет
ского Союза. Эта инициатива вы
звала также большой интерес и 
одобрение нашей советской обще
ственности. Разрешите выразить 
уверенность, что этот обмен деле
гациями послужит обоюдной поль
зе для наших стран и положит на
чало широкому постоянному обме
ну опытом в области сельского 
хозяйства между нашими велики
ми странами».

Сегодня днем советская сель
скохозяйственная делегация 
тит в столицу штата Айова —  го
род Де-Мойн.

Заявление Нго Динь Дьема
НЫО-ЙОРК. (ТАСС). К ак пере

даст корреспондент аген тства
Ю найтед Пресс из Сайгона,
премьер ю жновьетнамского п р а 
ви тел ьства Нго Д инь Дьем сделал 
заявл ен и е но поводу всеобщ их в ы 
боров во Вьетнам е, которые, по 
условиям  Ж еневского соглаш ения, 
дошжны состояться  в 1956 году.

Нго Динь Дьем в своем за я в 
лен ии , изобиловавш ем враж деб
ными вы падами против Д емокра
тической  Р есп ублики  Вьетнам , 
утверж дал , что о.н согласен с 
«принципом » проведения всеоб
щ их выборов во В ьетнам е, но ту т  
же сделал ряд оговорок, которые, 
к а к  у к азы в ает  корреспондент,

«повидимому, исключают их про
ведение». «Нам, — сказал Нго 
Динь Дьем, следует относиться 
скептически» в возможности .про
ведения таких выборов.

Нго Динь Дьем заявил, что 
Южный Вьетнам .не подписывал 
Женевского соглашения о переми
рии, н это соглашение для него 
якобы ни в коей мере не является 
обязательным. л>

Корреспондент агентства Юнаи- 
тед Пресс передает, что Нго Динь 
Дьем, сообщая о своем согласии с 
проведением выборов, заранее 
рассчитывает, что .сделает выборы 
невозможными.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.
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i При рест оране , Саяны* с 20. vn-ss г.
ОТКРЫТ ОТДЕЛ ОТПУСКА О Б Е Д О В  Н А  Д О М  
с пониженным наложением и со скидкой 10% .

Отпуск обедов будет производиться в судки с взиманием 
залоговой стоимости.

Адрес: проспект Сталина, Центральная гостиница.

Филиал межобластного учебного комбината ЦСУ ОБЪЯВ
ЛЯЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ на вечернее отделение по подго
товке бухгалтеров без отрыва от производства.

Адрес: 61 квартал, дом 3. „

Монтажному управлению треста «Промвентиляция» на 
постоянную работу ТРЕБУЮТСЯ: слесари, жестянщики, 
сварщики для работы в районах нашей области.

Обращаться: 7*й район, отдел кадров, телефон Куйбыше- 
во 9—88.

Адрес редакций: Соцгоред, нроепегг им. Молотова, 3 (1 квар тал , да» В-8); телефоны редактора а заместителя 
51-12  АТС: т е г .  секретаря Ь 8 5  2  п. я « т д м и  д я е ещ  я р и щ ш т и ос*» —  1-85  1 вв. (черев KMHtytagog удравлев яя стравтедьства).
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